

CCOO GRUPO AENA RENUEVA SU COMISIÓN EJECUTIVA

8/5/2025

El pasado 24 de abril, se celebró en Torremolinos el IV Congreso de CCOO GRUPO AENA. En este Congreso, se eligió a la nueva Comisión Ejecutiva, donde José Francisco Muñoz Santiago, del Aeropuerto de Málaga, fue nombrado el nuevo Secretario General.

La nueva Comisión Ejecutiva elegida en el IV Congreso, se reunió el pasado 6 de mayo en Madrid, quedando conformada del siguiente modo:

| | |
|--|---|
| José Francisco Muñoz Santiago Secretario General | |
| Juan José Fernández Sánchez Secretario de Finanzas y Adjunto al S.G. Aeropuerto de Málaga | Lidia Rojas García Secretaria de Organización Servicios Centrales de Aena |
| Manuel Caro Expósito Secretario de Acción Sindical Aeropuerto de Barcelona | Johnny Lozano Briones Secretario de Relaciones Institucionales Aeropuerto Madrid-Barajas |
| Margarita Colom López Secretaria de Afiliación Aeropuerto de Alicante | Naufal Mimon Mohamed Secretario de Comunicación Aeropuerto de Granada |
| Isabel Pérez Fernández Centro de Control de Tránsito Aéreo de Canarias | Francisco Javier Monje Melero Torre de Control del Aeropuerto de Málaga |
| María Jesús Castro Vélez Aeropuerto de Valencia | Héctor Rodríguez Mondelo Aeropuerto Santiago de Compostela |

Con el objeto de reforzar la nueva Comisión Ejecutiva, se ha designado a Francisco José Casado Moreno como Asesor del Secretario General.

Seguiremos informando.

Sección Sindical Estatal
CCOO Grupo AENA